
Pièces 6 Pièces

Superficie 141 m²

Référence N-40884

Prix 1 480 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Col  de  Villefranche/Vinaigrier  -  Située  dans  une  très  bel  environnement,  au  sein

d'un  domaine  privé,  venez  découvrir  cette  charmante  propriété  provençale  de

140m² (128m² loi carrez). La maison offre une vue imprenable sur la ville de Nice et

la  Baie  des  Anges et  jouit  d'un  terrain  arboré  d'environ  1100m²,  d'une piscine  et

d'un pool-house. Elle comprend, au premier étage, une entrée desservant un vaste

double séjour ouvert sur un balcon, une cuisine équipée, un wc indépendant ainsi

qu'une chambre avec salle d'eau et wc privatifs. Au rez-de-chaussée, 2 chambres,

une salle d'eau avec wc, un ...

Col  de  Villefranche/Vinaigrier  -  Located  in  a  beautiful  environment,  in  a  private

domain,  discover this charming provencal  property of  140sqm (Carrez law of  128

sqm).  The  house  offers  stunning  views  of  the  city  of  Nice  and  the  Bay  of  Angels

and enjoys a wooded plot of about 1100sqm, a swimming pool and a pool house.

It  consists  of,  on  the  first  floor,  an  entrance  serving  a  large  double  living  room

opening onto a balcony, a kitchen, a separate toilet and a bedroom with bathroom

and toilet. On the ground floor, 2 bedrooms, a bathroom with toilet, an office and

an independent studio. The outdoor ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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